

Timo Boll und Nicole Struse können in Trier ihren 10. Einzeltitel gewinnen



Alleiniger Rekordhalter – das klingt spannend und erstrebenswert. Und das ist es auch für Deutschlands Vorzeige-Tischtennisprofi Timo Boll. Wenn er vom 5. bis 7. März in der Arena Trier an die Platte tritt, dann kann er seinen 10. Einzeltitel bei den Deutschen Meisterschaften gewinnen. Doch seit gestern gibt es einen weiteren Tischtennisprofi, dem dieses Kunststück gelingen kann: Nicole Struse. Die Bundesliga-Spielerin des SV Böblingen ist über die „Härtefall-Regelung“ in das Teilnehmerfeld gerutscht und bereichert damit die NDM.

Neun Einzeltitel bei den Nationalen Deutschen Tischtennis-Meisterschaften – das ist seit 1931 bei den Herren erst drei Spielern gelungen: Conny Freundorfer, Eberhard Schöler und Timo Boll. Das aktuelle Aushängeschild der Europäischen Tischtennisszene schickt sich in diesem Jahr an, als alleiniger Rekordmeister seinen zehnten Titel zu gewinnen. Boll kann bei den Titelkämpfen in der Arena Trier Geschichte schreiben – auch wenn die Konkurrenz um Christian Süß oder Dimitrij Ovtcharov ihm den Rekordtitel sicherlich nicht schenken wird.

Alleinige Rekordhalterin – das ist Nicole Struse bereits. Im Jahr 2005 gewann sie ihren achten Einzeltitel und löste Hilde Bussmann und Trude Pritzi als Rekordhalterin ab. Bei den Titelkämpfen 2007 gewann Struse in Chemnitz bereits Titel Nummer neun. Dennoch wäre die Rekordhalterin in diesem Jahr eigentlich nicht bei den Meisterschaften mit dabei, da sie sich nicht für das Turnier qualifiziert hatte. Doch der zuständige Landesverband stellte einen „Härtefall-Antrag“ beim Deutschen Tischtennis-Bund, der einem Start von Nicole Struse bei den NDM 2010 zustimmte. Die Zuschauer können sich somit auf eine aktuelle Rekordhalterin und einen möglichen neuen Rekordhalter in der Arena Trier freuen – die Titelkämpfe rücken näher.

Neben Timo Boll und Nicole Struse haben alle deutschen Spitzenspieler/innen für Trier gemeldet. Patrick Baum, Christian Süß, Bastian Steger, Dimitrij Ovtcharov, Wu Jiaduo, Elke Schall, Kristin Silbereisen sind auch am Start.

Anja Schuh vom heimischen TTC Mülheim-Urmitz/Bhf hat sich mit Ihrem zweiten Platz beim Top 12 Bundesranglistenfinale der Jugend ebenfalls für die NDM in Trier qualifiziert. Sie hat ein Heimspiel, da Sie in der Nähe von Trier in Schillingen wohnt.

Der Weg nach Trier lohnt sich - Tischtennis der Spitzenklasse in der Arena Trier. Sichern Sie sich Ihre Karte unter www.arena-trier.de und www.ticket-regional.de
Wichtig: Ihr Ticket ist auch das Ticket für den Verkehrsverbund Trier - der Verbund für die Stadt Trier und die Kreise Daun, Bernkastel-Wittlich, Bitburg-Prüm und Trier-Saarburg.

Die 10 fest im Visier

Geschrieben von: Franz Homscheid

Donnerstag, den 25. Februar 2010 um 14:11 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 25. Februar 2010 um 14:36 Uhr

Franz Homscheid, TTVR